

Des délits de corruption du président Sebastian Piñera sont dénoncés au Chili



Santiago du Chili, 27 février (RHC)- L'hebdomadaire chilien « El Siglo » a publié aujourd'hui des documents de la CIA qui révèlent que le président Sebastián Piñera a amassé sa fortune grâce à la dictature de Pinochet.

Le quotidien relève qu'un des documents de la CIA est en rapport avec le blanchiment d'argent , avec la création d'entreprises fantômes, avec des associations de malfaiteurs dans lesquelles est impliquée la famille Piñera, étroitement liée au régime de Pinochet.

À ce sujet, El Siglo révèle que la famille Piñera a augmenté sa fortune grâce à des entreprises illicites faites à partir de crédits et de l'achat d'actions de la Banque de Talca. Les Piñera jouissaient aussi de privilèges de la Banque Centrale du Chili pour leurs exportations.

Cette publication chilienne relève que l'influence qu'exerçait Sebastián Piñera était tellement grande qu'il a reçu l'aide de l'Ambassadeur des États-Unis pour le tirer d'affaire avant que la Cour Suprême rende son verdict sur l'escroquerie de la Banque de Talca. Cette affaire a valu des peines de prison à ses complices Miguel Calaf et Alberto Danioni.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184622-des-delits-de-corruption-du-president-sebastian-pinera-sont-denonces-au-chili>



Radio Habana Cuba